
平成２８年９月県議会定例会質問（総括）要旨 （１０月１２日）

６－１
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 本県の復興の取組について 知 事 復興・総合計画

課

東京都を始め、本県を応援する自治体等との関係を深め、

復興に取り組んでいくべきと考えるが、知事の考えを尋ねた

い。

二 ２０３０年冬季オリンピック・パラリンピックの開催につ 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

いて 長

冬季オリンピック・パラリンピックを本県に誘致すること

について、県の考えを尋ねたい。

三 動物愛護の推進について 保健福祉部長 食品生活衛生課

県は、動物愛護を推進するため、どのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

四 県産農林水産物等の風評対策について

１ 県は、県産農林水産物の魅力をどのようにＰＲしていく 農林水産部長 農産物流通課

のか尋ねたい。

２ 県は、ふくしまの酒の知名度向上にどのように取り組ん 観光交流局長 県産品振興戦略

でいくのか尋ねたい。 課




